

Agenda semanal

0 Comentarios

Publicado: 02.08.2010



Comente



Tamaño



Imprimir

Lunes 2 de agosto

Comienza el vencimiento para declarar renta

Por lo menos 1,4 millones de personas naturales empezarán a declarar renta correspondiente al año gravable 2009. La Dian cuenta en su página en internet, www.dian.gov.co con el tutorial "ayuda-renta", que se puede descargar y que, paso a paso, indica la forma de hacerlo. Si se utilizan los Servicios Informáticos Electrónicos para el "diligenciamiento" del formulario en forma gratuita a través del portal, se evitan posibles errores aritméticos, de identificación y de ubicación. La meta global para este impuesto durante 2010, incluyendo a las personas naturales y a las 285.000 personas jurídicas es de 29 billones de pesos.

Martes 3 de agosto

Alquería donará un millón de vasos de leche

El presidente de Alquería y coordinador de Sueños Alquería, Carlos Enrique Cavelier (foto), entregará un millón de vasos de leche a representantes de fundaciones. Así mismo participarán en el acto Asoleche, Colanta, Fedegan y la Red Nacional del Banco de Alimentos. La donación, que se realizará en el Banco de Alimentos en Bogotá, beneficiará a 2.865 niños de la capital del país, Cali, Medellín y Bucaramanga.

Miércoles 4 de agosto

Vence inscripción de precandidatos a la Cntv

La Registraduría Nacional del Estado Civil cerrará las inscripciones para los electores, así mismo para los precandidatos a comisionado de televisión que representa a las ligas y asociaciones de padres de familia, ligas de asociaciones de televidentes, facultades de educación y facultades de comunicación social de las universidades. La entidad había abierto la convocatoria el pasado 29 de julio. Se prevé que el 30 de agosto cada uno de los cuatro sectores elija su candidato definitivo, quienes se reunirán el próximo seis de septiembre para votar entre ellos por el nuevo comisionado de televisión.

Jueves 5 de agosto

Debate sobre el nuevo Gobierno y el que deja Uribe

El Centro de Investigaciones para el Desarrollo, CID, de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional organiza el Primer Debate CID 2010: "El nuevo gobierno y la herencia de Uribe: política y economía de la agenda", que se desarrollará de 8 a.m. a 5 p.m. en el Auditorio Virginia Gutiérrez del edificio de posgrados de Ciencias Humanas de la Nacional. Entre los temas que se tratarán están políticas de seguridad, agraria, internacional, infraestructura, fiscal, educación y tecnología, salud y empleo. Los expositores serán Jorge Iván Bula, decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional; Carlos Mario Perea, profesor asociado e investigador del Iepri; Mauricio Reina, investigador asociado de Fedesarrollo; Jorge Armando Rodríguez, del CID, y Salomón Kalmanovitz, decano de la Universidad Jorge Tadeo Lozano.

Jueves 5 de agosto

El Dane da a conocer dato de inflación de julio

El director del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane), Héctor Maldonado, entregará el reporte de la inflación de julio. Los analistas prevén un leve incremento impulsado por los precios de los alimentos que subieron en el mes por el retraso de las cosechas y en el transporte de los productos por las fuertes fuerte lluvias. En junio pasado, la inflación fue de 0,11 por ciento, mientras que en el primer semestre el costo de vida llegó a 2,74 por ciento.

Sábado 7 de agosto

Posesión de Santos como Presidente

El economista Juan Manuel Santos Calderón tomará posesión como nuevo Presidente de la República. En la ceremonia, que se realizará en el Capitolio Nacional, el Jefe de Estado saliente, Álvaro Uribe Vélez, entregará la banda presidencial como símbolo de la transmisión del mando. A Santos lo acompañarán su familia, y los ministros y funcionarios que designó en su nuevo equipo de gobierno.